



Regierungsratsbeschluss vom 12. September 2017

Smart City Basel-Stadt: Vorgehensvorschlag zur Erarbeitung einer Strategie
„Der Kanton als starker Partner für Smart City-Vorhaben“

P171016

1. Der Regierungsrat nimmt den vorliegenden Bericht zur Kenntnis.

Begründung

Die intelligente Nutzung moderner Technologien und digitaler Daten ermöglichen es dem Kanton als „Smart City“ Mehrwert zu schaffen und sich nachhaltig gemäss § 15 der Kantonsverfassung zu entwickeln und damit ressourcenschonend die Lebensqualität zu steigern sowie die Wettbewerbsfähigkeit auszubauen. Der Regierungsrat lässt daher eine entsprechende Smart City-Strategie erarbeiten.

